Урок «Путешествие по Лондону»
Цели урока: 
· совершенствование лексических навыков;
· развитие навыков диалогической речи по теме «Лондон»;
· тренировка орфографического навыка.

Подобная информация способствует формированию социокультурной компетенции учащихся,  ценностному отношению к иностранному языку как феномену национальной и общечеловеческой культуры и цивилизации.

Деятельностный характер с помощью методических приемов и  заданий на основе игрового, имитационного и свободного общения. Создается ситуация успеха, и самовыражение личности становится важнее демонстрации языковых знаний, участники общения чувствуют себя в безопасности от критики, преследования за ошибки,  учебной нормой считаются отдельные нарушения языковых правил и случайные ошибки

Оборудование: ПК, игрушечный телефон; карточки с заданием по теме «Фра​зовый глагол to take» для каждого ученика.
Ход урока
I. Организационный момент
-   Good morning, boys and girls (Good morning!)

-   I am glad to see you. (We are glad to see you too.)
-  How are you? (We are fine, thanks. And how are you?)
-   I am fine, thank you. Who is absent today? (All pupils are present.)
It's time to say «Hello!» (Hello!) It's time to say «Hello!» (Hello!) It's time to say «Hello!» (Hello!) And start our lesson.
-   Sit down, please.
2. Фонетическая зарядка
-  Let's remember our poem about three little monkeys. 
Three little monkeys jumping on the bed,
(Дети постукивают копчиками трех пальцев по ладони правой руки.) 
One fell off and bumped his bed.
(Дети прижимают один палец к ладони, «убирают» его приклады​вают к голове, показывая, что ушибли ее.)
Mama called the doctor and the doctor said:
(Дети набирают номер телефона и прикладывают трубку к уху.) 
«No more little monkeys jumping on that bed». (Дети делают ритмичные движения указательным пальцем из стороны в сторону.) 
Затем учащиеся произносят отдельные звуки и слова с этими звуками хором и индивидуально.

3. Речевая разминка
Игра «Испорченный телефон»
-  Now we shall play.
Один ребенок рассказывает, остальные дети переспрашивают.
-  I want to visit Great Britain.
-  Do you want to visit America?
-  No, I don't. I want to visit America. I learn English.
-  Do you learn German?
-  No, I don't. I don't learn German. I am looking at the picture of Big Ben now.
-  Are you looking at the picture of the Tower of London?
-  No, I am not. I am not looking at the picture of the Tower of London. I like to read books about places of interest in the capital of Great Britain.
-  Do you like to read books about the places of interest in Africa?
-  No, I don't. Etc.

4. Тренировка орфографического навыка
-  I want you to open your exercise-books and look at the blackboard. The task for you is to put the letters in these words in the right order. One of you will go to the blackboard and write down the words on it.
Учитель привлекает внимание детей к словам, заранее записанным на доске. Один ученик выходит к доске, а остальные работают в тетрадях. Задание для учащихся: поставить буквы в словах в правильном порядке и записать полученные слова.
 Задание на доске:
umsemu (museum)
bebay (abbey)
numontme (monument)
retteha (theatre)
distamu (stadium)
liaparmetn (parliament)
nemaic (cinema)
legalry (gallery)
aresqu (square)
5. Активизация фразового глагола to take
-  Let's remember the phrasal verb «to take». Put the right prepositions in the sentences on your cards.
Учащиеся получают карточки с заданием и выполняют задание в те​чение 3 минут. Затем ученики зачитывают предложения и переводят их.
      Put the right word in the following sentences: of, off, part, place, pictures.                                                                                             
      1. Take care ... the pennies and the pounds will take care ... themselves. 
      2. He is fond of taking ....
      3. Do her children take ... in the concert?                                           
      4. The meeting took ... in the park.                                                     
      5. Jane must take care ... her old Granny.                                            
      6. Will you take ... your hat?  
6. Физкультминутка

7. Развитие навыков диалогической речи по теме «Лондон»

-  Do you like to go to London? If you want to see the interesting places in London, the guide will help you. Let's read the model of the dialogue from exercise 3, page 57. Listen to the speaker and repeat the sentences after him.
Учитель сообщает детям, что они будут составлять диалог между гидом-экскурсоводом и туристами. Сначала учащиеся читают диалог из упр. 3, с. 57 и повторяют его за диктором, а затем работают в парах или в группах по 3 человека и придумывают свои диалоги по модели ра​нее прослушанного диалога. Домашнее задание для учащихся: выучить составленный диалог по ролям.
Примерный диалог:
-  Hello! I am your guide.
-  Hello!
-  I'll show you around London today.
-  Where would you like to go first?
-  We would like to visit the Houses of Parliament.
-  It's far from here.
-  How can we get there?
-  You can get there by bus № 6.
-  Also we would like to go on a boat and see London from the river.
-  Okay. You can go on a boat from Westminster and see many interesting places from the river Thames.
-  Thank you very much.
-  You are welcome.
8. Совершенствование лексических навыков
-  Today we shall learn some words «to get to, to get out». Look at the table               « Focus» on page 58.
Let's read the definitions of the words and the examples.
Ученики по очереди читают словосочетания и предложения из табли​цы на с. 58. Учитель организует выполнение упр. 6, с. 58. Уча​щиеся должны не только вставить слова, но и перевести предложения.

9. Итог урока
-  That's all we have time for. Thank you for your work. Stand up, please.

Don't run across the road, 
Stop and look. 
Don't write on the wall, 
Write in your book. 
Don't run in school, Always walk. 
Listen to the teacher,
 Please, don't talk.
-  Good-bye, my dear friends! 
Домашнее задание: упр. 3, с.57 (выучить свой диалог), рабочая тет​радь упр. 21, с. 38.

